

參議院內閣委員會會議錄第九號

昭和十四年四月四日(木曜日)

上卷

出席者は左のとおり。

委員長 井川伊平君

国家公務員災害補償法の一部を改正する法律案、同月十三日、予備審査のため付託されました。総理府設置法の一部を改正する法律案の両案を一括して議題とし、順次提案理由の説明を聴取いたしました。田中総理府総務長官。

○國務大臣(田中龍夫君)　ただいま議題となりま

理由及びその概要につきまして御説明申し上げた次第でござります。

期限の経過いたしました。同和対策協議会を再び設置し、その設置期限を昭和四十五年三月三十一日までとするものであります。

<http://www.ncbi.nlm.nih.gov> | <http://www.ncbi.nlm.nih.gov/entrez>

三

貢貿

總理府特別地域
直隸廳

事務局側 常任委員会専門員

第1回の会議で討した案件

○国家公務員災害補償法の一部を改正する法律案
(内閣答付
予備審査)

○委員長(井川伊平君)　ただいまから内閣委員会を開会いたします。

この内容は、公務上の災害により、精神に障害を残し、服することができる労務に相当程度の制限を受けけるもの及び神經系統の機能に障害を残し、服することができる労務に相当程度の制限を受けるものについては、その障害補償の程度を障害等級表に規定する第九級に評価するものとし、これを障害等級表第九級の項に明示しようとするものであります。

うにすることになります。このため、従来は国民政府との連絡に関する事務が主たるものでありました南方連絡事務所の所掌事務に、米国政府機関との協議に関する事務を新たに加えることとし、この事務が外交事務に属するので、その執行については外務大臣が指揮監督を行なうこととしたしました。同時に、同事務所の名称を新しい所掌事務にふさわしい日本政府沖縄事務所と改称すること等、所要の改正をいたしたのであります。

同協議会は昭和四十二年度中にこれらの調査審議の結果をまとめるべく銳意努力してまいつたのであります。これが結論を得るために、なおしばらくの期間を要すること等の実情にかんがみ、さらには、同協議会の要望をも考慮いたしまして、調査審議の期間として、新たに、二ヵ年の期間を充てることが適当であると認めるものであります。

このような事情により、再び同和対策協議会を

同協議会は、昭和四十二年度中にこれらの調査審議の結果をまとめるべく鋭意努力してまいつたのであります。これが結論を得るためには、なおしばらくの期間を要すること等の実情にかんがみ、さらには、同協議会の要望をも考慮いたしまして、調査審議の期間として、新たに、二ヵ年の期間を充てることが適当であると認めるものであります。

このよきな事情により、再び同和対策協議会を設置し、その設置期限を昭和四十五年三月三十一

第一部分 内閣委員会會議録第九号

昭和四十三年四月四日

日までとすることが必要であると考える次第であります。

以上が、この法律案を提案いたしました理由及び概要であります。

何とぞ以上二件につきまして慎重御審議の上、すみやかに御賛同あらんことをお願ひいたします。

○委員長(井川伊平君) 以上で両案の説明は終わりました。

両案につきましては、本日はこの程度にいたします。

本日はこれにて散会いたします。

午前十時四十七分散会